



かえで

【教育目標】

- かしこく（考える子）
- なかよく（思いやりのある子）
- たくましく（がんばりぬく子）

地域と共に44年 上里東小学校 学校だより 第10号 令和元年12月24日

おかげさまで 充実した2学期になりました 校長 福島 彰



今年も残すところ僅かとなりました。8月27日に始まった2学期ですが、季節は夏から秋へ、秋から冬へと移り変わり、本日、終業式を迎えました。

今学期は、運動会、生活科・社会科見学、かえでまつり、持久走大会、修学旅行などたくさんの行事がありました。どれも子供たちの心を成長させるものとなりました。大変お世話になりました。ありがとうございました。

さて、明日から冬休みに入ります。1月6日(月)までの13日間です。年末年始を含む冬休みは、1年の

締めくくりと新しい年のスタートという節目のある休みです。有意義に過ごして欲しいと思います。3学期の始業式は1月7日(火)です。全児童が、一回り大きくなって元気に登校して来ることを待っています。みなさま、どうぞよいお年をお迎えください。

修学旅行に行ってきました

台風の影響で延期にした修学旅行でしたが、12月2日、3日に実施することができました。1日目のグループ行動は荒天の中でしたが、子供たちは協力し合い無事にゴールの新江ノ島水族館にたどり着くことができました。2日目は好天となり、国会議事堂の見学や科学技術館での体験活動を楽しむことができました。思い出に残る2日間となりました。



冬休み中と1月の主な行事予定

- 冬休み・・・12月25日(水)～1月6日(月)
- 3学期始業式・・・1月7日(火)3時間授業 一斉下校
- 給食開始・・・1月8日(水)から
- 校内書きぞめ展・・・1月14日(火)、15日(水)
- 郡市書きぞめ展・・・1月11日(土)、12日(日) 本庄市立共和小学校
- 上里中学校、上里北中学校入学説明会 1月17日(金)
- 入学説明会・・・1月24日(金)
- 郡市美術展・・・1月25日(土)、26日(日) 本庄市立金屋小学校



12月の行事から

こんなことがありました



昔あそびをたのしもうの会1年



校外学習(塚本園芸)2年



特別支援教育作品展



薬物乱用防止教室6年



校外学習(消防署)3年



租税教室6年

後期資源回収 お世話になりました

11月30日(土)に、PTA後期資源回収を行いました。寒さ厳しい中でしたが、PTA役員の皆様、地域の皆様には早朝よりご足労いただきました。お陰さまでたくさんの資源を回収することができました。ありがとうございました。



「家庭学習のコーナー」をご活用ください

上里東小学校の児童は、積極的に家庭学習に取り組んでいます。この13日間の冬休みにも家庭学習に取り組む児童が多いと思います。ぜひ、上里東小学校のホームページにある「学習のコーナー」もご活用ください。トップページに右のようなバナーがあります。そのアイコンをクリックしていただくと、学習プリントの紹介コーナーに繋がります。様々なプリントがありますので、用途に応じて活用してください。積極的な活用をお願いします。

学習のコーナー

- 大和市教育委員会 さんすうプリモン
- 埼玉県教育委員会 学力向上ワークシート
- 岐阜県総合教育センター 岐阜県まるごと学園
- 山口県教育委員会 山口県学習支援プログラム

上里の子供たちを育てる合言葉

「あいさつ、返事、靴そろえ、集中した清掃(膝つき清掃)

学校のホームページをぜひご覧ください。 <http://higashishou.nc-edu.net/>